

LAPORAN KEGIATAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
“PELATIHAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KECELAKAAN UNTUK GURU DAN
KARYAWAN SEKOLAH MENENGAH UMUM BUNDA MULIA – JAKARTA UTARA”

Sekolah adalah suatu lembaga untuk belajar dan mengajar. Di sekolahlah terjadi interaksi antara guru dengan siswa atau siswa dengan teman-temannya. Untuk mendukung keberlangsungan proses pembelajaran yang baik untuk siswanya maka sekolah menyediakan berbagai fasilitas seperti lapangan, kolam renang, laboratorium sains, laboratorium komputer dan sebagainya. Pada saat melaksanakan aktivitas di sekolah ditambah dengan perilaku siswa yang penuh rasa ingin tahu serta kurang hati-hati, memungkinkan terjadinya kecelakaan. Selain karena aktivitas di sekolah, bencana alam juga merupakan penyebab kecelakaan yang tidak dapat dihindari. Berbagai macam kecelakaan dapat terjadi di sekolah, mulai dari yang berdampak ringan hingga yang berat. Pada beberapa kecelakaan yang tidak ditangani dengan baik dapat mengancam jiwa bahkan menghilangkan nyawa korbannya. Hal ini membuat pihak sekolah merasa perlunya diadakan pelatihan pertolongan pertama pada kecelakaan untuk guru dan staf di sekolah menengah umum Bunda Mulia.



Gambar 1. Sesi penjelasan materi oleh dr Andria (kiri) dan pelatihan hands on oleh peserta (kanan)

Pelatihan ini merupakan kerjasama antara FK Untar dengan Sekolah menengah umum Bunda Mulia. Pelatihan yang diselenggarakan kali ini merupakan rangkaian pelatihan pertolongan pertama pada kecelakaan. Kali ini pelatihan yang dilaksanakan adalah pemberian bantuan hidup dasar. Pelatihan yg di ikuti sekitar 30 peserta (guru dan staf) diawali dengan pemberian kuesioner untuk menilai pengetahuan peserta mengenai pemberian bantuan hidup dasar. Kemudian dilanjutkan dengan penjelasan materi mengenai kasus gawat darurat, pemberian bantuan hidup dasar dan diakhiri dengan pelatihan langsung pemberian bantuan hidup dasar.

Hasil dari kegiatan PKM ini adalah seluruh peserta mampu melakukan pemberian bantuan hidup dasar yaitu berupa pemberian nafas buatan dan kompresi jantung paru.



Gambar 2. Sesi foto bersama dengan tim panitia sekolah menengah umum Bunda Mulia.

SUSUNAN PANITIA.

Penasehat : DR. Dr. Meilani Kumala., M.S., Sp. G.K. (K)
Ketua : Dr. Freddy Ciptono., Sp. P.K.
Pembicara : Dr. Andria Priyatna., Sp. J.P. (K)
: Dr. Sari Mariyati Dewi N., M.Biomed
Instruktur pelatihan : Dr. Yohanes Firmansyah
Edwin Destra
Ferdian Harum Istikanto

Pembuat laporan

Dr. Sari Mariyati Dewi N., M.Biomed